Congrégation de Jésus et Marie - Province de France

PRIERE du 19 AVRIL 2022

Proposée par le groupe des Amis et Associés eudistes de Rennes, en Bretagne, France



« CHRIST EST RESSUSCITE,

IL EST VRAIMENT RESSUSCITE! »

Chemin de croix des Malades, Lourdes, réalisé par Maria de FAYKOD, 16ème station, la Résurrection

Chant d'entrée: "In resurrectione tua" https://www.facebook.com/watch/?v=151612759599497
Les cieux et la terre se réjouissent de ta résurrection, ô Christ!

Prière d'ouverture

Père, je suis ton enfant, donne-moi d'accueillir chaque jour ton Amour. Seigneur Jésus, tout ce que je fais, je veux le faire avec toi.

Que ton Esprit Saint habite en moi, qu'il me transforme pour que toutes mes actions soient faites dans ton humilité et ta charité.

O Jésus, fais de mon cœur ta demeure pour rendre gloire à Dieu.

Lecture de la Parole de Dieu : 1 Corinthiens 15, 1-17

Frères, je vous rappelle la Bonne Nouvelle que je vous ai annoncée ; cet Évangile, vous l'avez reçu ; c'est en lui que vous tenez bon, c'est par lui que vous serez sauvés si vous le gardez tel que je vous l'ai annoncé ; autrement, c'est pour rien que vous êtes devenus croyants.

Avant tout, je vous ai transmis ceci, que j'ai moi-même reçu : le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Écritures, et il fut mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Écritures, il est apparu à Pierre, puis aux Douze ; ensuite il est apparu à plus de cinq cents frères à la fois – la plupart sont encore vivants, et quelques-uns sont endormis dans la mort –, ensuite il est apparu à Jacques, puis à tous les Apôtres.

Et en tout dernier lieu, il est même apparu à l'avorton que je suis. Car moi, je suis le plus petit des Apôtres, je ne suis pas digne d'être appelé Apôtre, puisque j'ai persécuté l'Église de Dieu. Mais ce que je suis, je le suis par la grâce de Dieu, et sa grâce, venant en moi, n'a pas été stérile. Je me suis donné de la peine plus que

tous les autres ; à vrai dire, ce n'est pas moi, c'est la grâce de Dieu avec moi. Bref, qu'il s'agisse de moi ou des autres, voilà ce que nous proclamons, voilà ce que vous croyez. Nous proclamons que le Christ est ressuscité d'entre les morts ; alors, comment certains d'entre vous peuvent-ils affirmer qu'il n'y a pas de résurrection des morts ?

S'il n'y a pas de résurrection des morts, le Christ non plus n'est pas ressuscité. Et si le Christ n'est pas ressuscité, notre proclamation est sans contenu, votre foi aussi est sans contenu; et nous faisons figure de faux témoins de Dieu, pour avoir affirmé, en témoignant au sujet de Dieu, qu'il a ressuscité le Christ, alors qu'il ne l'a pas ressuscité si vraiment les morts ne ressuscitent pas.

Car si les morts ne ressuscitent pas, le Christ non plus n'est pas ressuscité. Et si le Christ n'est pas ressuscité, votre foi est sans valeur.

Temps de méditation

La nuit de Pâques, une acclamation joyeuse éclate et se répète : "Christ est ressuscité! Alléluia!", c'est le cœur de la foi des chrétiens. Mais qu'en est-il pour nous?

Cette année, nous vivons la fête de Pâques dans un contexte ô combien inquiétant et anxiogène ; et pourtant, malgré ces circonstances difficiles, nous sommes invités à entrer vraiment dans la joie de la Résurrection.

Dans ce temps pascal qui s'ouvre pour 50 jours, nous sommes invités à célébrer l'actualité de la résurrection du Christ dans nos vies et dans notre monde, à revisiter la richesse de notre foi au Christ ressuscité et à intégrer « Pâques » dans notre quotidien. Célébrée dans la liturgie, l'expérience pascale touche notre vie de tous les jours, nos relations et notre travail, nos préoccupations et nos projets. Elle invite à l'espérance, au cœur de nos peurs, de nos déceptions et de nos échecs, de nos blessures et de nos erreurs ; elle appelle à la solidarité avec ceux et celles qui cherchent la paix, la justice, la libération. « Croire au Christ ressuscité » nous rend capables de porter un regard lucide sur nous-mêmes et d'y voir ce que le Christ transforme en germes d'une Vie nouvelle, porteuse de promesses.

Durant l'Octave pascale, il n'est pas fait mention que Marie ait été gratifiée de quelques apparition de Jésus : elle savait, avec l'intuition de son cœur aimant et croyant, qu'Il était Vivant ! présent dans l'absence. Marie veille sur les disciples ; elle élargit de plus en plus son cœur de mère. Tout un travail – au sens obstétrique du terme – commence. Nous, disciples, sommes appelés à faire l'expérience de former Jésus en nous avec Marie formatrice de Jésus (cf. P. Higinio A. Lopera Echeverri, cjm, Cahiers eudistes n° 25, p. 135). Le projet du Père est de former Jésus en nous comme il l'a formé en Marie, Notre-Dame du oui. Ce travail de former Jésus est toujours le fruit d'un travail en alliance : nous rendre disponible et répondre à l'(A)appel de l'A(a)utre.



Bon Temps pascal!

Chemin de croix des Malades, Lourdes, réalisé par Maria de FAYKOD,15ème station, L'attente de la Vierge Marie le samedi saint

Temps de prière avec Saint Jean Eudes

Jésus, à notre baptême, tu nous plonges dans ta mort qui est une mort au péché et tu nous fais entrer dans une vie nouvelle, ta vie de ressuscité.

Tu nous appelles chaque jour à être des ressuscités, incorporés en toi pour vivre en communion avec Dieu et avec nos frères.

Jésus, éloigne-moi de ce qui me sépare de toi, de tout ce qui est contraire à ton amour. Détruis en moi le mal qui éteint la vie reçue à mon baptême. Que j'accepte de mourir à tout ce qui n'est pas toi.

Apprends-moi à mettre en pratique, chaque jour, mon désir de t'adorer, de t'aimer, de te louer, et d'aimer

tous mes frères.

Viens vivre en moi ta vie de Ressuscité! (d'après un texte de saint Jean Eudes: O.C. II, 182-184)

Prière finale

Seigneur, Jésus-Christ, Dieu véritable et vie éternelle, en ta miséricorde indicible,

Tu as voulu subir la mort de la croix et ressusciter le troisième jour, afin que les vivants ne vivent plus pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et ressuscité pour eux.

Fais que l'image de ta mort et de ta résurrection soit si présente en nous que nous mettions en ta croix toute notre fierté et que, morts au péché, crucifiés pour le monde, renonçant à nous-même, nous vivions à jamais en toi et pour toi.

Seigneur qui règnes avec le Père et l'Esprit Saint pour les siècles des siècles AMEN

Chant: Christ est ressuscité, Alléluia, Dieu l'a glorifié! https://www.youtube.com/watch?v=RCtlL6WcvVM

